

Proponen desechar recurso de Plevnsky contra Morena

Felipe de la Mata Pizaña, magistrado de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, solicitó la publicación de un proyecto de resolución, en que propone desechar la demanda de Yeidckol Plevnsky contra el acuerdo de improcedencia dictado por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena para su registro como aspirante a la coordinación de la defensa de la 4T. El proyecto señala que la impugnación fue presentada de manera extemporánea.

Lilian Hernández Osorio

